



Día: 17.05.2010 Hora: 12:08

Se construye un nuevo vial entre Moncada y Masías

La nueva conexión dispondrá de carril bici y paseo peatonal



Con este proyecto, cuyo importe ronda los 650.000€, se pretende conectar los dos núcleos de población y mejorar la red de pluviales. Entre otras disposiciones la nueva conexión dispondrá de carril bici, paseo peatonal y zonas de descanso para los peatones, así como zona ajardinada. Dada la cercanía de la zona residencial de Masías al casco urbano, y el entorno agrícola por el que discurre el vial, el uso ciclista y peatonal, se verá reforzado por la mejora de las condiciones para este tipo de tráfico.

Entre otras actuaciones, el nuevo tramo gozará de zonas ajardinadas con un sistema de riego por goteo que va conectado a la red de suministro de agua con el fin de que garantice el desarrollo de las especies vegetales plantadas y mejore el aspecto del vial.